

『話そう! 学ぼう! イギリス英語』開講のお知らせ

11月19日より、英会話講座が開講します。

講師には昨年度に引き続き、カーコランド陽子氏をお迎えします。全13回の講座では、イギリスでよく使う日常会話表現、目からウロコな文法解説の他にも、教科書には出てこない気の利いた言い回しまで、幅広い内容をカバーする予定です。ぜひご参加ください。(昨年と重複する講座内容が含まれる可能性があります)

■開講時期 11月19日(月)~2019年3月18日(月)(年末年始、祝日をのぞく)

■対象 初級

■時間 19時~20時30分

■場所 柿栗亭(新城市字西新町29-2)

■受講料 会員10,000円、非会員14,000円、1回3,000円(当日申込可)

スケジュール等詳細はお問い合わせください。

日本語ボランティア募集中

水曜日に実施している日本語教室では、海外出身の学習者が毎週楽しく学んでいます。同じ市民として新城により早くなじみ、快適に生活を送れるように言葉のサポートをしてくださる方を募集中です。

日本語を教えてみたい方、人と関わることが好きな方、日本語教室がどんなところか興味のある方、見学だけでもOKです。ご参加をお待ちしています。

■時間:毎週水曜日 19時30分~21時

※12月、1月の予定はお問い合わせください

■場所:勤労青少年ホーム(新城市西入船5-2)

新城市国際交流協会 会員募集

新城市国際交流協会では、随時協会会員を募集しています。国際交流に興味のある方、市内の外国籍の方と交流したい方、自分の視野を広げたい方、ぜひご入会ください。年齢、性別、国籍問わずどなたでも会員になっていただけます。

会員の特典

- ・国際交流イベントのご案内
- ・語学講座受講料の割引
- ・イベント参加料の割引
- ・協会誌(年4回程度発行)の送付

■会費

・青年会員(義務教育終了~19歳)	1口 1,000円
・一般会員(20歳以上)	1口 3,000円
・法人・団体会員	1口 10,000円

Shinshiro International Exchange Association
2018
20th
ANNI
VERSARRY
2018.11

新城市国際交流協会 会報誌

地・球・人

第11回ニューキャッスル・アライアンス会議2018開催・スイス合気道チーム来日

11th Newcastle of the World Alliance Conference Convened & Swiss Aikido Team Visited Shinshiro



豊橋駅にて 合気道チーム新城へ



Hello!!



今号では、ブラジル出身のタイッサさんにエッセイをお願いしました。

前号のマリさんと同じく市役所で国際交流員として勤務されているタイッサさん。新城に住み始めた頃に驚いたこと、学んだことなどを、堪能な日本語で執筆してくださいました。

タイッサ's エッセイ 新城の電車事情

以前、一年間以上東京に住んでいましたので、新城に来るとまだ慣れていないことが多かったです。自然が多く、静かで(エル・アントニオ)、ゆっくり生活できる市なので、賑やかな東京と、全く違います。でも、一番びっくりしたのはやはり電車です。

まず、改札が全くなく、ICカードも使わず、駅員から直接切符を買わなければならぬこと。東京の中央部から離れても、改札はあるので、本当に面白いと思いました。しかも、切符を車内でも買えるのも凄いと思いました。簡単に、どこから来て、どこまで行くと言うと、車掌が小さな機械で切符を印刷するのが非常に便利だと思いました。

初めて電車に乗ろうとしたとき、ドアが開くのを何度も待ちましたが、開かなかったのです。いきなり、後ろから日本人が腕を伸ばし、ボタンを押すと、ドアが開いたのを見て、本当に驚きました。そのボタンは冬に、車内からドアを閉めるために使われるのを見たことがあります、春に、外から、開くように押すのを見たのは初めてでした。その上、電車のドア全てが開くわけではなく、ただ最初の二枚のドアのみが開くのも驚きました。なぜでしょうか?

以前日本に住んでいたのに、都会と地方は全く違いますから、改めて習慣や生き方を覚えなければならないのですね。たくさん良いことが起こりましたが、失敗も多かったです(笑)。それでも、今まで新城で経験したこと全て楽しかったです。失敗しても、勉強になりますので、日々学び続けたいと思います!

Beautiful!

Train Train!!



第11回ニューキャッスル・アライアンス会議2018が終了しました

10月3日から開催されていたニューキャッスル・アライアンス会議2018は、大成功のうちに終了しました。これもご協力いただいた市民の皆様のおかげと感謝しております。開催直前に日本を縦断した台風の影響が心配されましたが、会議に携わった実行委員会やボランティア、参加してくださった市民の方々の力で、訪れてくださったお客様を無事お迎えすることができました。

また、10月7日から9日には、来日したスイス合気道チームの皆さんのがホームステイで市内に滞在しました。3歳から58歳の総勢37名の方が新城市民の「家族」となり、BBQや文化会館での演舞披露はもちろん、日本の日常生活をともに楽しみました。

言葉の壁もあり、初めは緊張やとまどいもありましたが、それも良い思い出。

最後は青空の下、別れの涙と晴れやかな笑顔が入り混じる中でスイスの家族達を送り出しました。

ぜひ、また新城に来てください!



▲汗をかいた後のBBQは最高!



ようこそ!

HI!



▲いよいよスイスの家族と対面



▲真剣な表情にホストファミリーも見入ってしまいます



▲文化会館での見事な演舞



お達者でね!